

波高通信



< 第108号 令和5年9月 >

スローガン 「チーム波佐見」～希望への挑戦～

全国高等学校総合文化祭

7月29日（土）から鹿児島で行われた第47回全国高等学校総合文化祭の美術工芸部門に2年生の松田すぐりさんの作品「レットル」が出展されました。
また、弁論部門では3年生の楠本葵さんが「白い画用紙に白い箱を描く」を演題に発表しました。



生徒商業研究発表大会

7月28日（金）第57回長崎県高等学校生徒商業研究発表大会で商業クラブが「自然海塩の研究と販路開拓についての取り組み」をテーマに発表を行いました。
塩の種類や健康に対する効能、自然海塩の販路開拓に向けた取組、波佐見のお茶や野菜と組み合わせたメニュー作りなど、これまでの研究の成果をまとめ、さらに今後の展望について発表しました。



9月の主な行事

- | | |
|------------------------|--------------------|
| 1日（金）始業式・大掃除 | 13日（水）進学・就職希望者激励会 |
| 4日（月）～6日（水）
体育祭特別日課 | 14日（木）1、2年基礎力診断テスト |
| 7日（木）代休 | 21日（木）PTA・母の会理事会 |
| 8日（金）体育祭総予行・設営 | 26日（火）中間考査時間割発表 |
| 9日（土）体育祭 | 29日（金）長崎県展見学会 |

オープンスクール

7月30日（日）にオープンスクールを開催し、波佐見高校の現状や高校入試、波佐見町の支援について説明しました。生徒座談会では、生徒会が各科の特徴や学校生活について高校生の目線で話しました。また、野球部と吹奏楽部の部活動体験がありました。
8月5日（土）には美術・工芸科の学科説明会を開催しました。美術・工芸科独自のカリキュラムや進路について説明しました。また、体験授業で中学生は陶器づくりに挑戦しました。10月7日（土）に第2回オープンスクールを開催します。



福島ひまわりプロジェクト

6月に植えたひまわりの花が咲きました！
本校家庭クラブは「福島ひまわりプロジェクト」に参加しています。ひまわりは放射性物質を取り込み、土壌を浄化する力があります。
今回、育てたひまわりの種は福島に送ります。



波佐見町「夏休みこども体験講座」

～ドローンを大空に飛ばそう～

7月28日（金）、8月1日（火）に波佐見町「夏休みこども体験講座」～ドローンを大空に飛ばそう～のお手伝いをしました。参加した小中学生にお手本を見せたり、操作方法を説明したりしました。本校独自のドローン講座を受講している生徒にとって、自分たちの操作技術の向上を実感するとともに、地域の子もたちと交流する楽しい時間になりました。



～世界に一つだけの作品をつくろう～

8月4日（金）に小中学生を対象とした波佐見町「夏休みこども体験講座」～世界に一つだけの作品をつくろう～を開催しました。美術・工芸科の生徒が手順やポイントを説明し、抽象画を制作してもらいました。参加した小中学生は、初めての抽象画に一生懸命に取り組んでいました。その斬新な発想は、生徒に良い刺激を与えてくれました。



ワークショップ・作品講評会

美術・工芸科では、7月27日（木）に東京芸術大学講師による実技指導として赤いロープを使った空間デザインなどのワークショップを行いました。また、29日（土）には武蔵野美術大学講師による作品講評会を行いました。自分自身の進路を考えるだけでなく、大学の先生から直接指導を受ける貴重な機会となりました。



ハウステンボス長期・実践的インターンシップ

夏休みを利用して、ハウステンボスにて長期・実践的インターンシップに生徒が参加しました。8月22日（火）に行われた発表会で、生徒は苦労したことやスタッフの方から受けた丁寧なご指導に対する感謝の気持ち、そして、インターンシップを通して身につけたコミュニケーション力などの自分自身の成長について話しました。

